

**Monsieur le Professeur Jérôme Salomon**  
**Directeur général de la santé**  
Ministère des Solidarités et de la Santé  
14, avenue Duquesne  
75350 Paris SP 07

Paris, le 3 novembre 2020

**Objet : suspension des audits Cofrac**

Monsieur le Directeur Général,

En date du 26 octobre 2020, nous avons, avec l'ensemble de Syndicats, écrit au Ministre de la Santé, Monsieur Olivier Véran, afin de l'interpeller sur la situation des laboratoires à pouvoir faire face à l'afflux croissant des demandes de tests et de plus à préparer leurs audits Cofrac.

Au cours de la réunion du Mardi 27 octobre proposée par ce dernier, nous en avons discuté et avons eu un accord verbal sur la suspension de ceux-ci. Nous attendions donc un écrit de vos services.

A ce jour, nous n'avons aucun retour et espérons que vous pourrez faire le nécessaire le plus rapidement afin de soulager nos confrères face à cette épidémie.

Nous vous remercions pour votre compréhension et pour votre intervention,

Nous vous prions de croire, Monsieur le Directeur Général, en l'assurance de notre très haute considération.



François Blanchecotte  
président du Syndicat des Biologistes